
EXPTE. D 2 D  /0940 

Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROVECTO DE DECLARACIÓN 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

DECLARA 

Vería con agrado que el Ministro de Seguridad envíe a la Legislatura Provincial el Plan 
para incorporar hasta 10.000 efectivos en sus dependencias, según anunció 
públicamente el Sr. Gobernador a través de diversas publicaciones. 
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Honorable Cámara de Diputados 

Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Según se publicó en distintos medios gráficos, el Sr. Gobernador de la Provincia de 
Buenos Aires, Daniel Scioli estaría analizando la incorporación de hasta 10.000 
efectivos a la Policía Bonaerense, destinados a tareas de patrullaje de las calles, luego de 

los reiterados episodios de inseguridad que se registran en el Gran Buenos Aires. 

Las declaraciones del Sr. Gobernador afirmarían esta posibilidad: "Le dije a Stornelli 

que quiero entre 5.000 y 10.000 policías más en las calles entre 2010 y 2011. Estamos 
reorganizando el ministerio para volcar más recursos a la calle" reveló el mandatario 

bonaerense en declaraciones radiales. 

Según publicó el Diario La Nación, el plan sería anunciado en el transcurso de los 
próximos días. Sin embargo, al día de la fecha no existe ninguna precisión sobre los 

criterios de incorporación, los objetivos y metas definidos para el 2010. 

Consta en el Proyecto de Presupuesto 2010 enviado por el Sr. Gobernador y sancionado 

posteriormente por esta Legislatura, que el incremento en Gasto en Personal del 
Ministerio de Seguridad previsto alcanza el 34%. Sin embargo, en otros incisos el 
incremento es inferior; ante todo considerando la baja ejecución en Gastos en Capital 
según datos del Ministerio de Economía al 3er Trimestre, focalizándose en Equipos de 

Seguridad. 

Considerando el cálculo de recursos y gastos estimados por el presupuesto 2010; resulta 

de interés que el Sr. Ministro de Seguridad envié a la Legislatura un Plan detallado de 
este anuncio realizado; dado que en principio los gastos estimados no alcanzarían para 

este nivel de incorporaciones. 

Asimismo, el Mensaje del Proyecto Presupuesto 2010 en ningún momento describió 

como una política central la incorporación de hasta 10 mil efectivos. 

Por estos motivos, solicito el acompañamiento de otras fuerzas políticas de esta 
Honorable Cámara de Diputados en la aprobación de esta Declaración. 
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